

La directrice d'Auchan Tomblaine a inauguré le Drive tant attendu. Dans une manifestation sympathique, en présence d'Hervé FERON, député-maire de Tomblaine, de Jean-Pierre LAURENCY, conseiller général de Meurthe-et-Moselle, de Monsieur DUGENEST, directeur d'Auchan Laxou, et d'un public très nombreux parmi lesquels de nouveaux salariés, les nouveaux locaux et l'organisation très élaborée ont été présentés.

Tour à tour, Madame CATALA et le maire se sont réjouis de ce nouveau service de proximité sur ce secteur de l'agglomération, qui va permettre de passer ses commandes par internet, et de venir se faire servir sans sortir de sa voiture en moins de 5 minutes. Hervé FERON s'est réjoui tout particulièrement de la création de 32 emplois, parmi lesquels 20 équivalents temps plein. Il a rappelé aussi l'engagement d'Auchan dans le projet de développement de la ville et pour le développement durable. On se souvient qu'Auchan avait offert à la ville 50 arbres qui ont été plantés par les services municipaux.

